
1 

令 和 ６ 年 度  第３回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和6年6月26日（水）14:00～14:40 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、沼口諭委員、松岡敦子委員 

        ※沼口委員は報告事項1から出席 

 

４ 事務局   平松事務局長、鈴木庶務課長、佐藤庶務課長、小塩庶務課長、 

小倉学校教育課長、伊藤教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、

鈴木文化振興課長、髙橋学校給食センター所長、橋本図書館長、 

立木日本昭和音楽村管理事務所長、吉安庶務課主幹、中野庶務課主幹 

 

５ 傍聴者   1人 

 

６ 議 題 

議第３２号 大垣市新しい学校の在り方検討委員会委員の委嘱について 

議第３３号 大垣市若森会館運営協議会委員の解嘱及び委嘱について 

議第３４号 大垣市文化財審議会委員の委嘱について 

議第３５号 大垣市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

議第３６号 教職員等の学校給食費の改定について 

議第３７号 大垣市美濃国分寺跡保存整備活用委員会委員の委嘱について 

 

報告事項  

１ 令和６年第２回大垣市議会定例会の報告について 

２ 大垣市教育総合研究所運営委員会の報告について 

３ 大垣市学校給食センター運営委員会の報告について 

４ 大垣市日本昭和音楽村運営協議会の報告について 

５ 寄附採納について 

 

 

 



2 

 開会 14:00 

発言者 発言内容 

細江 教育長 それでは、ただいまより、令和6年度第3回定例教育委員会を開催し

ます。 

 

それでははじめに、 

議第32号「大垣市新しい学校の在り方検討委員会委員の委嘱につい

て」説明をお願いします。 

小倉  学校教

育課長 

議第32号 

「大垣市新しい学校の在り方検討委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、議第32号議案に

ついて、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第32号議案は承認されました。それでは次の議案に入ります。 

 

議第33号「大垣市若森会館運営協議会委員の解嘱及び委嘱について」 

説明をお願いします。 

林  社会教育

スポーツ課長 

議第33号「大垣市若森会館運営協議会委員の解嘱及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、議第33号議案に

ついて、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第33号議案は承認されました。それでは次の議案に入ります。 

 

議第34号「大垣市文化財審議会委員の委嘱について」 

議第37号「大垣市美濃国分寺跡保存整備活用委員会委員の委嘱につ

いて」説明をお願いします。 

鈴木  文化振

興課長 

議第34号「大垣市文化財審議会委員の委嘱について」 

議第37号「大垣市美濃国分寺跡保存整備活用委員会委員の委嘱につ

いて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、議第34号、37号

議案について、承認してよろしいか。 
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発言者 発言内容 

＜異議なしの声＞ 

議第34号、37号議案は承認されました。それでは次の議案に入りま

す。 

 

議第35号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」 

議第36号「教職員等の学校給食費の改定について」に加えて、関係

する、 

報告事項3の「大垣市学校給食センター運営委員会の報告について」

説明をお願いします。 

髙橋  学校給

食センター所

長 

議第35号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 

議第36号「教職員等の学校給食費の改定について」 

報告事項3「大垣市学校給食センター運営委員会の報告について」 

令和3年の秋から始まった物価高騰については、依然として落ち着く

様子はなく、現在も高騰が続いている状況です。 

こうした中、令和6年度のご飯やパン、牛乳の大幅な値上がりが決定

しているところです。 

この値上がり分については、市の支援となりますが、教職員等は支

援の対象に含まれないため、大垣市学校給食に関する事務取扱要綱第6

条の規定に基づき、教職員等の給食費を改定することとし、報告事項3

「大垣市学校給食センター運営委員会の報告について」のとおり、ご

審議いただきました。 

主な発言といたしましては、教職員等の給食費改定はやむを得ない

といった意見をいただきました。 

 職員等の給食費の増額分につきましては、値上げが確定している主

食及び牛乳代、1日10円に提供日数204日を乗じ、11か月で除した月180

円の値上げとなります。 

このため、小学校及び幼稚園の給食費額は180円増の5,080円、中学

校及び学校給食センターの職員の給食費は180円増の5,680円に改定す

るものでございます。適用日は令和6年8月29日で、2学期分からでござ

います。今後のスケジュールでございますが、7月12日の小中校長会に

おいて、給食費改定について説明させていただき、2学期から改定の予
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発言者 発言内容 

定でございます。 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、議第35号、36号

議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第35号、36号議案は承認されました。 

 

それでは次に報告事項に入ります。 

 

報告事項1「令和6年第2回大垣市議会定例会の報告について」説明を

お願いします。 

鈴木  庶務課

長 

報告事項1「令和6年第2回大垣市議会定例会の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、次の報告事項に

入ります。 

 

報告事項2「大垣市教育総合研究所運営委員会の報告について」説明

をお願いします。 

伊藤  教育総

合研究所長 

報告事項2「大垣市教育総合研究所運営委員会の報告について」 

 

「新たな教師の学びの姿」の実現に向けたサポート体制の構築、不

登校対策・不登校対応の充実に取り組んでいる旨を説明いたしました。 

主な意見としましては、「新たな教師の学びの姿」の実現に向けたサ

ポート体制の構築につきましては、委員の皆様からは、ＧＩＧＡスク

ール構想の普及は感じるが、ノートとタブレット使用の両立等難しさ

を感じる。等のご意見をいただきました。 

不登校対策・不登校対応の充実につきましては、ケース会議や家庭

訪問などを行っているが、不登校生徒数の減少にはなかなかつながっ

ていきにくい現状がある。とまり木教室についても、自宅から出にく

い生徒等へ担任などから紹介しているところであり、期待感もある。

バーチャルでの居場所の開設についても今後検討してもらえるとよい

等のご意見をいただきました。 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、次の報告事項に

入ります。 
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発言者 発言内容 

報告事項4「大垣市日本昭和音楽村運営協議会の報告について」説明

をお願いします。 

立木  日本昭

和音楽村管理

事務所長 

報告事項4「大垣市日本昭和音楽村運営協議会の報告について」 

 

令和5年度事業実績につきましては、音楽のまち推進事業のほか、江 

口夜詩生誕120周年記念事業を実施いたしました。 

記念事業では、江口夜詩作曲校歌保存事業として、閉校となりまし

た上石津4校の校歌を未来へ引き継ぐため、4校の児童による校歌の合

唱を収録し、日本昭和音楽村公式ＹｏｕＴｕｂｅチャンネルにて公開

いたしました。 

また、記念事業を実施するにあたり、クラウドファンディングを行

い、目標金額100万円に対し、100万3,000円のご寄附をいただきました。 

令和6年度事業につきましては、日本昭和音楽村開館30周年記念事業

を計画しております。 

開館30周年記念事業の海上自衛隊東京音楽隊演奏会の前日には、上

石津学園で開校を記念した同隊による演奏会を実施いたしました。翌

日の演奏会は、大変好評で、約210人の募集に対し850人の申し込みが

ございました。その他、山中千尋さん、辻彩奈さんなど、一流の演奏

家によるコンサートを開催いたします。 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、次の報告事項に

入ります。 

 

報告事項5「寄附採納について」説明をお願いします。 

小塩  庶務課

長 

報告事項5「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育長 ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

このほか、全体を通じて何かございましたら、ここで発言をお願い

いたします。 

細江 教育長 これをもちまして、本日の定例教育委員会を閉会させていただきま
す。 

鈴木  庶務課

長 

＜次回開催＞ 

と き 令和6年7月24日（水）13:30～ 

ところ 大垣市役所6階 6-3会議室 

閉会 14:40 


